



Quiénes somos

La **Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC)** fue establecida en 1997 y está conformada por más de 500 funcionarios y funcionarias en todo el mundo. Su sede está en [Viena, Austria](#), y cuenta con 21 oficinas de campo en diversos países, además de oficinas de enlace en Nueva York y Bruselas.

UNODC se estableció **en México** en 2003 con un alcance regional que incluía Centroamérica y El Caribe. En 2012, la relación con el país sede se reconfiguró para establecer una **Oficina de Enlace y Asociación Estratégica UNODC en México**.

En línea con la [Estrategia de UNODC 2021-2025](#) y la [Visión Estratégica para América Latina 2022-2025](#), la Oficina trabaja con el Estado mexicano para hacer frente a las amenazas y los retos relacionados con las drogas y la delincuencia, además de construir instituciones nacionales fuertes que defiendan el Estado de Derecho, combatan la impunidad e impartan justicia en las diferentes esferas de su mandato.

<https://www.unodc.org/lpomex/es/UNODC-en-Mexico/quienes-somos.html>